
Ltd. KVD Ganseuer informierte den Ausschuss über den Stand der Asbestsanierungsarbeiten im 
Kreishaus. Von den 22 Räumen mit Dringlichkeitsstufe I nach Asbestrichtlinie sei die Hälfte inzwischen 
saniert, bis zur nächsten Sitzung rechne er damit, dass die Sanierung in allen 22 Räumen, in denen 
kurzfristig Handlungsbedarf bestanden habe, abgeschlossen sei.  
 
 


